

la beauté du monde

Les feuilles tombent depuis des décennies
et je contemple le monde autour de moi
car même si je ne peut rester calme toute une vie
je sais contempler le monde avec émoi.

Le monde est vraiment magnifique
il suffit de sortir de chez soi
pour voir qu'il est aussi beau que magique
malgré ce que l'on dit tout bas.

Dans ce monde il y'a aussi des fleurs
qui sont toutes aussi magnifique qu'un piano
qui nous redonnent chaque jour du bonheur
en nous faisant devenir chaque jour plus beau.

A présent nous allons parler des paysages de ce monde
qui sont je dois le dire vraiment fabuleux
car quand on les regarde depuis la terre ronde
on ne voit que beauté devant nos yeux.

Et pour finir nous allons observer les planètes
qui sont aussi ronde qu'une sphère
et qui quand je le souhaite
me donne envie de changer d'air.